

### Athlétisme : l'AFA Feyzin-Vénissieux confirme



Roman Lecointre au 3 000 m steeple, couru sous une forte chaleur / Photo Carlos Soto

Dimanche à Moirans, aux pieds des Alpes, l'AFA Feyzin-Vénissieux se frottait, pour la première fois de son histoire, au niveau Nationale 2A des interclubs de la discipline. Une épreuve où l'athlétisme, sport individuel par excellence, se met au service du collectif. Certains athlètes, au bord de l'abandon, sont pourtant allés jusqu'au bout de leurs efforts pour le bien de leurs équipes.

Les Feyzino-Vénissiens, dans un cadre champêtre et sous un chaud soleil, n'ont pas failli aux objectifs fixés par le club. Avec un total de 41 999 points et une 6<sup>e</sup> place, il améliore son précédent record.

Une superbe performance qui fait le bonheur du président Jean-Louis Perrin : « Le stress était grand, mais l'ambiance que nos licenciés ont mis dans les tribunes a permis à beaucoup d'entre eux de battre leurs records. C'est pas mal pour une première expérience à ce niveau ! »

A noter les succès de Yovianne Likweti sur 3 000 m marche, de Gersende Hayoz au 100 m

haies en 14"18 et de Grégory Bevis au triple saut.

Mais aussi les places d'honneur de Muriel Caleyron sur 3 000 m marche, Jennifer Fiorдалиси sur 400 m haies, Laura Gautheron sur 200 mètres, Juliette NDom au triple saut, Annette Likweti au poids, de Quentin Charrignon à la perche et de Grégory Bevis sur 400 m.



L'effectif feyzino-vénissien très rajeuni a su répondre présent / Photo C. Soto